Revue française de Gestion industrielle N° 5 - 1994

J. A. E. Strasbaurg Bibliothèque

## Editorial

Ce numéro se distingue par son eclectisme : diversité sur les thèmes, diversité sur les

approches.

On y trouve tout d'abord une expérience concrète de formation en gestion industrielle à destination des cadres : bien qu'elle ne soit pas très détaillée, cette expérience témoigne de l'importance de cette formation et plus généralement de l'implantation d'un cahier de charges relatif à toute expérience de formation.

Le second article a trait au dilemne automatisation-autonomisation. Ces démarches sontelles antinomiques ou complémentaires? L'auteur après avoir défini le champ de ces deux notions présente, en fonction des produits et des types de décision, les cas où une

synergie est réalisable. Le troisième article, atypique dans la Revue, est une ébauche de modélisation sur les délais d'une chaine de production. La plume est ainsi laissée au chercheur pour une formalisation qui, sur le plan conceptuel, ne manque pas d'intérêt.

Enfin, le dernier article est constitué de portraits d'un responsable industriel type, confronté à de nombreux problèmes, soumis aux sirènes des experts et qui commet de erreurs que l'auteur s'empresse de corriger!

H. MOLET